Página 19.03.2009 República

Invertirá Tabasco en infraestructura hidráulica más de \$1,400 millones

■ Inaugura Andrés Granier foro sobre el agua

POR FERNANDO HERNÁNDEZ

VILLAHERMOSA, Tab. (OEM-Informex).- La administración estatal gobierno lo consideramos un aliado invierte en el 2009 más de mil 400 millones de pesos para infraestructura hidráulica, sistemas de agua potable y alcantarillado, reveló el jefe del Ejecutivo estatal, Andrés Granier Melo, en el marco de los foros que se organizan por el Día Mundial del Agua que se celebrará el próximo domingo 22 de marzo a nivel internacional.

Al inaugurar el Tercer Foro Universitario Recursos Hídricos Compartidos, Oportunidades Compartidas, y la Primera Expo Universitaria Proyectos Productivos y Ecológicos de Desarrollo Sustentable, indicó que lejos de ver a este recurso natural co-

mo un enemigo a partir de los desastres naturales de 2007 y 2008, "en este para el progreso".

Exhortó a toda la población a aprovechar este recurso natural de manera sustentable, con el mismo respeto y visión de futuro.

"Hagamos del <mark>agua</mark> nuestra aliada estratégica para generar riqueza y bienestar

a los tabasqueños, y tener una convivencia certera y respetuosa con ella. Agradezco a los padres de familia y maestros por ayudarnos en estas jornadas.

Amamos a Tabasco más que nunca. Con unidad y acciones concretas, habremos de edificar un mejor estado para todos", anotó.



>> EL GOBERNADOR Andrés Granier llamó a la población a hacer del agua una aliada para generar riqueza y bienestar.



Página 4764.85